

Internationale Vermarktung kompletter Maschinenparks

Steuber punktet mit Kompetenz auch bei Gebrauchsmaschinen

Das Systemhaus Steuber aus Mönchengladbach hat sein Portfolio in den vergangenen Jahren stets an die Anforderungen des Marktes angepasst. Die Ausweitung der Serviceaktivitäten weit über den Kernmarkt Nordrhein-Westfalen hinaus ist nur ein Beispiel. Heute bietet das Systemhaus seine Dienstleistungen in vielen europäischen Ländern an. So können beispielsweise Kunden weltweit Steuber-Ersatzteile für manro-land-Bogenoffsetmaschinen über den etablierten Webshop

Prospareparts beziehen – schnell und unkompliziert.

Auch das Materialgeschäft hat in den letzten Jahren stetig zugelegt. Vom Standort Mönchengladbach aus beliefert man Kunden im gesamten Bundesgebiet. So ist Steuber mit seinem eigenem Farblabor und einer hochmodernen Mischstation heute bundesweit der wichtigste Lieferant für Skalen- und Sonderfarben aus dem Hause Sun Chemical.

Kompetenz und Erfahrung in Sachen Gebrauchsmaschinen

Um die Dienstleistungen für die Kunden zu erweitern, spielt das Thema Gebrauchsmaschinen eine immer wichtigere Rolle. Sei es die Vermarktung im Falle einer Geschäftsaufgabe, einer Standortschließung oder die Inzahlungnahme – viele Kunden vertrauen in dabei auf die Expertise von Steuber und wissen um die Sicherheit einer transparenten und optimalen Abwicklung. So hat Steuber in den letzten Jahren neben unzähligen Gebrauchsmaschinen auch eine Vielzahl von Betrieben und Standorten im Auftrag der Kunden vermarktet und stets hervorragende Ergebnisse für diese Kunden erzielt. Mit Sezgin Cukle hat das Haus Steuber einen mehr als qualifizierten



Sezgin Cukle ist der kompetente Ansprechpartner für die Kunden, wenn es um die Bewertung und Vermarktung von Gebrauchsmaschinen bei Steuber geht.

Ansprechpartner bei der Bewertung von Gebrauchsmaschinen, der auf eine über 25-jährige Erfahrung zurückblicken kann.

„Die Vermarktung gebrauchter Druck- und Weiterverarbeitungsmaschinen war schon immer ein Bestandteil unserer Arbeit. Wir gehen aber heute einen Schritt weiter. Durch die Kontakte und die Erfahrung von Sezgin Cukle sehen wir uns seit einigen Jahren in der Lage, komplette Maschinenparks herstellerunabhängig international zu vermarkten. Die Abwicklung ist für den Kunden unkompliziert und professionell, und natürlich ist eine Gebrauchsmaschine auch für den hiesigen Markt immer eine gute Alternative zu einer Neuinvestition,“ erklärt Geschäftsführer Stephan Steuber. „Die Erweiterung dieser Tätigkeit passt perfekt zu uns. Wir möchten gerne bei allen Themen kompetenter Ansprechpartner und Berater des Kunden sein. Seit über 100 Jahren sind wir nun am Markt und inzwischen das größte inhabergeführte Systemhaus in Deutschland. Das ist die tägliche Herausforderung, der wir uns stellen.“

Steuber
www.steuber.net
www.mysteuber.net
www.prospareparts.net